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別記第１号様式（第７関係） 

会  議  録 

附属機関又は 

会議体の名称 
令和 4年度 第 1回豊島区行政情報化推進本部 

事務局（担当課）  政策経営部情報管理課 

開 催 日 時 令和 4年 5月 23日（月）14:00 ～14:40 

開 催 場 所  庁議室（本庁舎 5階） 

議      題 

議案  

（１）豊島区ＤＸ推進計画(案)の策定について 

（２）豊島区セキュリティポリシーの改定について 

（３）豊島区セキュリティ内部監査計画について 

報告事項 

（１）システム標準化への対応について 

（２）今後のシステムのあり方について 

（３）令和 3年度のデジタルガバメント PT活動報告と 

令和 4年度の予定について 

（４）令和 3年度の公文書 PT活動報告と令和 4年度の予定について 

 

 

 

 

公 開 の

可否 

 

 

 

 

 

会 議 

 

 

□公開 ■非公開 □一部非公開     

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

行政機関における政策意思決定過程途上に位置付けられる会議である

ため 

会議録 

□公開 □非公開 ■一部非公開 

非公開・一部非公開の場合は、その理由 

 行政機関における政策意思決定過程途上に位置づけられる内容を含む

ため 

出席者 

部 員 

副区長（本部長）、政策経営部長（副本部長）、区民部長、保健福祉部長、

子ども家庭部長（代理）、教育部長（代理）、企画課長、行政経営課長、

情報管理課長 

 

事務局 

情報担当係長（管理）、情報担当係長（システム第一）、情報担当係長（シ

ステム第二）、情報担当係長（デジタル化推進）、情報担当係長（情報シ

ステム標準化） 
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齊藤副区長 ただいまより第１回行政情報化推進本部を開催します。 

 

議案（１）豊島区ＤＸ推進計画(案)の策定について 

 

〔事務局：「議案（１）豊島区ＤＸ推進計画(案)の策定について を説明〕 

 要旨：昨年度開催された第２回行政情報化推進本部の中で、DX 推進計画のたたき台をお示し

したのち、庁内へ意見募集をかけた。第３回行政情報化推進本部でパブリックコメントを行う

と報告したのち、4 月 1 日からパブリックコメントを実施したほか、庁内へ最終確認を行い、

様々な意見をいただき、案としてまとめた。承認後 6 月 1 日に施行、6 月 8 日に議員協議会で

報告し、6 月 11 日にパブリックコメントの結果を区 HP に掲載する予定である。 

 

（質疑なし） 

 

―議題について案のとおり承認― 

 

 

議案（２）豊島区セキュリティポリシーの改定について 

 

〔事務局：「議案（２）豊島区セキュリティポリシーの改定について を説明〕 

 要旨：今回総務省ガイドラインに改定があったため、豊島区でも改定する。改定のポイントの

一つ目が個人情報を取扱う外部サービスに関する規定の新設である。外部サービスの利用に関

する規定を設け、LGWAN-ASP のような外部サービスの利用にあたり、ガイドラインを設け

た。改定のポイントの二つ目が「情報セキュリティポリシーの整理」である。強靭性の向上に

ついてと、情報機器の廃棄について明記するほか、「基本方針」を教育委員会事務局の情報セキ

ュリティポリシーと共通化する。8 月 1 日施行に向けて、庁内に丁寧に周知する。 

 

（質疑なし） 

 

―議題について案のとおり承認― 

 

 

議案（３）豊島区セキュリティ内部監査計画について 

〔事務局：「議案（３）豊島区セキュリティ内部監査計画について を説明〕 

要旨：毎年度実施しているセキュリティ内部監査について、３か年ごとの中期計画によって監

査概要を定めているが、第５次監査中期計画が令和３年末までなので、新しい監査計画を定め

る。抜き打ち監査等、従前から効果があるものは継続するほか、急激に変化するセキュリティ

脅威の動向を踏まえ、見直し期間を３年毎から１年ごとに短縮する。各課の懸念事項等を相談

できるよう、情報セキュリティ相談会を開催することとする。 
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（質疑なし） 

 

―議題について案のとおり承認― 

 

 

報告事項（１）システム標準化への対応について 

 

〔事務局：「報告事項（１）システム標準化への対応について を説明〕 

 要旨：５月１７日に情報システム標準化全体会のキックオフを行った。対象１７課が参加し、

総合窓口課の具体的な事例を踏まえ説明を行った。今後、「住記系部会」、「税国系部会」、「福祉

系部会」３部会の活動を始める。各部会のメンバーについては、各課の担当に加え、情報管理

課から各システムに担当をつけている。７月～９月で検討を進め、９月に第二回の情報システ

ム標準化全体会を開催予定である。 

 

（質疑なし） 

 

 

報告事項（２）今後のシステムのあり方について 

 

〔事務局：「報告事項（２）今後のシステムのあり方について を説明〕 

 要旨： 昨年度の第 2 回行政情報化推進本部にて、LGWAN-ASP の利用を承認し拡大する旨報

告した。これを含め、2025 年度までのシステムのあり方についてのロードマップをお示しす

る。方向性としては、区でシステムを所有する形態を、サービス利用方式に転換していく。サ

ービス利用形態の中で、クラウドサービス利用を推進する。インターネット仮想システムをク

ラウドサービスとするほか、情報システム標準化もクラウドサービス利用の一つとなる。個別

のシステムは所管課や推進本部の承認を受けながら進めていく。 

 

（質疑なし） 

 

 

報告事項（３）令和 3年度のデジタルガバメント PT活動報告と令和 4年度の予定について 

 

〔事務局：「報告事項（３）令和 3年度のデジタルガバメント PT活動報告と令和 4年度の予定に

ついて〕 

 要旨： 令和３年度は４回開催し、10 テーマの検討を進めた。テーマとは別に PT の事務局が

運営主体となり、全庁の ICT 教育のための「寺子屋 ICT プロジェクト」も昨年度から開始し

た。10 テーマは引き続き検討していく。行政手続きオンライン化については、現在までに７業

務のオンライン申請が稼働している。残り 20 業務は、諸課題の解決策も含め、あらためて所
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管部局と連携して検討を進める。デジタルデバイド対策については、「高齢者スマートフォン普

及啓発事業」を複数課で実施した。今年度も同様に実施するとともに、民間企業との提携する

形でのスマホ教室を開催予定である。 

 

（質疑なし） 

 

 

報告事項（４）令和 3年度の公文書 PT活動報告と令和 4年度の予定について 

 

〔事務局：「報告事項（４）令和 3年度の公文書 PT活動報告と令和 4年度の予定について を説

明〕 

 要旨： 昨年度３回開催した。公文書管理の現状の整理や、庁内への冊子類の配布を原則電子で

行うという方針の検討を行った。令和 4 年度は、実務担当者レベルでの検討が必要となるため、

公文書管理の適正化検討部会を設置した。新文書管理システムの導入にあたって必要な諸課題

を解決しながら進めていく。公文書 PT での令和４年度検討課題は「新文書管理システムに関

するルールの検討」、「ファイルサーバー（Ｘドライブ等）における文書管理のルールの検討」、

「ペーパーレス・ハンコレスの推進」、「その他課題の洗い出し、検討」である。新システムは

来年の１月に稼働する予定である。 

 

（質疑） 

本部長：令和４年度の検討課題の中に、紙文書の電子化を入れていただきたいです。PT の中で

ニーズや課題を整理しながら取り組んでいただきたいと思います。 

 

部員：公文書は紙、デジタルがありますが、どこで何を管理するのが適正なのかということも含

めて、できるだけ紙で所持しているものを電子化しつつ、電子化して所持することが効率化に繋

がるように検討していきたいと考えております。 

 

本部長：ペーパーレス・ハンコレスの推進の下に、「紙文書の電子化（スキャニング）の推進」と

いう文言を追加しておいてください。それについても報告をお願いします。 

 

部員：承知しました。 

 

〔14:40 終了〕 

提出された資料等 

資料１ 豊島区ＤＸ推進計画(案)の策定について  

資料２ 豊島区セキュリティポリシーの改定について 

資料３ 豊島区セキュリティ内部監査計画について 

資料４ システム標準化への対応について(5/17全体会報告) 

資料５ 今後のシステムのあり方について 

資料６ デジタルガバメント PTの活動報告と今後の予定について 
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資料７ 公文書管理の適正化検討 PTの活動報告と今後の予定について 

 


